
 

 
 

Nella riunione Rsu del 20 settembre 2011 è stato deciso un nuovo modo di operare 

della Commissione mensa; come già deciso precedentemente tutti i componenti Rsu 

costituiscono la Commissione mensa che si alterneranno su tre giornate, in 3 gruppi 

di 5 persone. La nuova organizzazione prevede la partecipazione di volontari 

mediante prenotazione alla Rsu, tramite a mail, almeno un giorno prima.  

La Rsu invita i dipendenti Enea, con competenze specifiche riguardo la nutrizione e 

l’igiene, a partecipare attivamente alla stesura del menù e alle ispezioni a mensa per 

una migliore qualità dell’alimentazione.  

Ricordiamo che è in corso di costruzione una lista di distribuzione Rsu per una 

puntuale e immediata  informazione (oltre la bacheca Rsu e il sito che è 

costantemente aggiornato) circa le attività della Rsu stessa, a cui per iscriversi basta 

inviare una mail alla RSU Casaccia..( rsu.casaccia@enea.it) 

Si decide di chiedere alla responsabile del Servizio Mensa copia delle multe 

comminate alla Serist  nel 2011, la procedura applicata nella emissione della multa e 

la partecipazione nella compilazione dei menù della mensa. 

In riferimento alle istanze portate in assemblea da un gruppo di dipendenti e 

presentate dalle colleghe Silvana Salerno e Claudia Dalmastri si invitano i firmatari  a 

partecipare alle ispezioni e alle  riunioni Rsu, nonché ad iscriversi alla lista di 

distribuzione della RSU per una migliore conoscenza delle attività della stessa. 

In risposta alle 222 firme consegnate nell’ultima assemblea, sentiti il Direttore di 

Centro e il Mobility Manager a cui abbiamo richiesto il ripristino delle corse oggetto 

della mozione, ci è stato assicurato che salvo sorprese dell'ultima ora sulla 

assegnazione dei fondi, appena ritorna il capitolato di appalto firmato concorderemo 

con la Direzione i tempi per l'immediato ripristino del servizio di collegamento. 

La Rsu si ripromette di tenere informati i colleghi degli ulteriori sviluppi della 

situazione trasporto casa-lavoro e di collegamento. 

Si concorda di richiedere a UCP, come già chiesto precedentemente, la presenza di un 

rappresentante Caspie in Casaccia con frequenza almeno di 2 volte al mese, evitando 

il dispendio di permessi personali o il costo dell’eventuale raccomandata. 


